

Medienmitteilung 14. Mai 2015

Erfolgreicher zweiter Auffahrtslauf

Bereits ist der zweite Auffahrtslauf in St. Gallen Geschichte. Die Veranstalter schauen wiederum auf einen erfolgreichen Anlass zurück. Rund 4400 kleine und grosse Laufbegeisterte starteten in den verschiedenen Kategorien und genossen ihren wohlverdienten Applaus beim Zieleinlauf in die AFG ARENA.

Rund 800 Läuferinnen und Läufer mehr als im Vorjahr meisterten am Auffahrtslauf 2015 Strecken von 450 Metern bis zur Halbmarathon-Distanz von 21 Kilometern. Die Zahl der Startplätze wurde auch in diesem Jahr – zugunsten der Qualität für den einzelnen Läufer – nach oben begrenzt. So waren denn auch alle Laufkategorien ausverkauft. Die Veranstalter ziehen eine durchwegs positive Bilanz.

300 Helferinnen und Helfer

Rund 300 Helferinnen und Helfer aus regionalen Vereinen sorgten mit grossem Einsatz für einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung im Stadion und entlang der Strecke. Für die Streckensicherung standen etwa 140 Personen der Stadtpolizei, der Verkehrsüberwachung Schweiz sowie des Zivilschutzes im Einsatz.

Ein Lauf für alle

Die Projektleiter, Urs Brülisauer und Daniel Schmidli zeigen sich zufrieden mit dieser zweiten Ausgabe des Auffahrtslauf in St. Gallen. «Die punktuellen Optimierungen nach den Erfahrungen aus dem letzten Jahr haben sich ausbezahlt», bilanzieren sie. In der Organisation konnte das Augenmerk mehr auf Details gelegt und damit die Dienstleistungsqualität für die Teilnehmer verbessert werden. In die Zukunft blickend ist das Ziel, den Event im Schweizer Laufkalender weiter zu verankern und qualitativ zu wachsen. Dabei soll der Breitensportgedanke nicht verloren gehen. «Der Auffahrtslauf soll ein Lauf für alle bleiben», so die Organisatoren

Die Sieger

Die Kategorie 10km-Lauf Frauen wurde gewonnen von Sonja Sutter aus Wil SG in der Zeit von 41 Min. 24,7 Sek. Bei den Männern war Christoph Rüthemann aus Zürich in 34 Min. 49,9 Sek. der Schnellste über 10km. Die Siegerin des Halbmarathons ist Nina Zoller aus Chur mit 1 Std. 25 Min. 55 Sek. Der Schnellste Mann über 21km ist Heinz Bodenmann aus Gais AR in der Zeit von 1 Std. 16 Min. 32 Sek.

Highlights auf TVO

Die Höhepunkte des Events können auf TVO, dem Ostschweizer Fernsehen, nochmals miterlebt werden. TVO zeigt einen Sonderbeitrag zum Auffahrtslauf im Magazin "60 Minuten" am Freitag, 15. Mai ab 18.15 Uhr – stündlich wiederholt.

Weitere Auskünfte:

Urs Brülisauer, Projektleiter Auffahrtslauf, 071 313 80 80,
urs.bruelisauer@oaw.ch



Bildlegende: Start 10km-Lauf, Auffahrtslauf 2015

VERANSTALTER
ST. GALLER
TAGBLATT



PREMIUM PARTNER



MIGROS

HIRSLANDEN
KLINIK STEPHANSHORN

AUSRÜSTER

